

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

RÉGION DU LITTORAL

MINISTÈRE DE L'ÉLEVAGE, DE LA PÊCHE ET DES
INDUSTRIES ANIMALES

CAISSE DE DÉVELOPPEMENT DE LA PÊCHE MARITIME

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES
PUBLICS

SECRETARIAT GÉNÉRAL

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

LITTORAL REGION

MINISTRY OF LIVESTOCK FISHERIE AND ANIMAL
INDUSTRIES

MARITIME FISHERIE DEVELOPMENT FUND

INTERNAL TENDER'S BOARD

SECRETARIAT GENERAL

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE
D'URGENCE**
N°.0017/PU/AONO/MINEPIA/CDPM/CIPM/2024 DU 13 JAN 2025

**POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE 05 HALLES DE VENTE DE
POISSON DANS LES RÉGIONS DE L'ADAMAOUA, DE L'EST ET DE
L'EXTREME-NORD**

ADMINISTRATION BÉNÉFICIAIRE : CAISSE DE DÉVELOPPEMENT DE LA PÊCHE MARITIME-CDPM

FINANCEMENT :

CREDIT IDA N°7116-CM DE L'ACCORD CARDRE
N°006/AC/MINADER/PULCCA/UGP/CSPM/12-2023 DU 15 DEC/2023

EXERCICE : 2024-2025

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

SOMMAIRE :



APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°0017/PU/AONO/MINEPIA/CDPM/CIPM/2024 DU _____

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE 05 HALLES DE VENTE DE POISSON DANS LES REGIONS DE L'ADAMAOUA, DE L'EST ET DE L'EXTREME-NORD

FINANCEMENT : CREDIT IDA N°7116-CM DE L'ACCORD CARDRE N°006/AC/MINADER/PULCCA/UGP/CSPM/12-2023 DU 15 DEC/2023

ADMINISTRATION BENEFICIAIRE : CAISSE DE DEVELOPEMENT DE LA PECHE MARITIME

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de sa contribution à la mise en œuvre du Plan d'urgence de lutte contre la crise alimentaire au Cameroun, le Secrétaire Exécutif de la Caisse de Développement de la Pêche Maritime, Maître d'ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'Urgence, pour les travaux de construction de 05 halles de vente de poissons dans les régions de l'Adamaoua, de l'Est et de l'Extrême-Nord pour les exercices 2024-2025.

2. Consistance des travaux:

Le présent Appel d'Offres a pour objectif la construction de 05 halles de vente de poisson pour le compte de la caisse de développement de la pêche maritime

- LOT 100 TRAVAUX PRELIMINAIRES
- LOT 200 FONDATION ET DALLAGE DU SOL
- LOT 300 ELEVATION DES DIFFERENTS NIVEAUX
- LOT 400 CHARPENTE-COUVERTURE-PLAFOND
- LOT 500 MENUISERIES
- LOT 600 REVETEMENT SOLS ET MURS
- LOT 700 PEINTURE
- LOT 800 ELECTRICITE
- LOT 900 PLOMBERIE SANITAIRE
- LOT 1000 AMENAGEMENT EXTERIEUR ET VRD



3. Délai d'Exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de **deux (2) mois** à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des travaux ou à la date indiquée dans ledit ordre de service.

4. Participation

La participation au présent Appel d'Offres est réservée aux entreprises de droit Camerounais, évoluant dans ce domaine et ayant les capacités administratives, techniques et financières requises.

La participation des entreprises sous forme de groupement ou de sous-traitante est admise conformément à la réglementation en vigueur.

5. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Crédit IDA N° 7116-CM de l'ACCORD CARDRE N°006/AC/MINADER/PULCCA/UGP/CSPM/12-2023 DU 15 DEC/2023, pour une provision budgétaire Hors TVA de **237 500 000** (deux cent trente-sept millions cinq cent mille) francs CFA.

6. Allotissement

Les travaux sont repartis en (05) cinq lots et dans 03 (trois) régions du Cameroun tels que résumés dans le tableau 1 ci-après

Tableau 1 : répartition par lot des travaux

Région	Adamoua	Extrême-Nord		Est	
Département	Djerem	Diamaré	Mayo-Dannay	Lom et Djerem	Haut-Nyong
Commune	Ngaoudal	Maroua 1er	Guémé	Belabo	Abong-Mbang
Montant HT	47 500 000	47 500 000	47 500 000	47 500 000	47 500 000
lot	Lot 1	Lot 2	Lot 3	Lot 4	Lot 5

7. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables au Service Technique de la Caisse de Développement de la Pêche Maritime, dès publication du présent avis.

8. Caution de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission timbrée délivrée par un établissement financier de premier ordre agréé par le MINFI valable pendant cent vingt (120) jours à compter de la date d'ouverture des offres ce montant global est de **4 750 000** (quatre millions sept cent cinquante mille) FCFA et **950 000** (neuf cent cinquante mille) FCFA pour chaque lot

La liste des établissements bancaires et organismes financiers agréés figure dans la pièce n° 11 du présent DAO.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu au Service technique de la CDPM, sis à Mboppi/Douala, téléphone : 697454395/653836282, dès publication du présent avis, contre reçu versement d'une somme non remboursable de 160 000 (cent soixante mille) F CFA, payable au Compte d'Affectation Spéciale de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (CAS ARMP), numéro 97568660005-16, ouvert dans les livres de la Banque Internationale du Cameroun pour l'Epargne et le Crédit (BICEC) par l'ARMP.

Sous peine de rejet, la quittance devra préciser clairement le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres et ne devra comporter aucune rature ni élément de nature à remettre en cause son authenticité.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail, sur une photocopie de la Quittance.

10. Présentation et remise des Offres

Sous peine de rejet, chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir, au Service des Affaires Générales (Secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés Publics), au plus tard le **11 2 FEV 2025** à **12 heures** et devra porter la mention:

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°0017/PU/AONO/MINEPIA/CDPM/CIPM/2024 DU
POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE 05 HALLES DE VENTE DE POISSON DANS LES REGIONS
DE L'ADAMAOUA, DE L'EST ET DE L'EXTREME-NORD

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

11. Dépôt et Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment l'absence de la caution de soumission timbrée à l'ouverture des plis délivrée par un établissement financier de premier ordre agréé par le Ministre des Finances ou par une compagnie d'Assurance, le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, le non-respect de la date et de l'heure de dépôt.

12. Ouverture des plis (Lieu, date, heure, principes)

L'ouverture en une seule phase des offres administratives, techniques et financières s'effectuera par la



Commission Interne de Passation des Marchés, dans la salle des conférences de la CDPM, sise à Mboppi/Douala dès 13 heures le... **12-FEV 2025**

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à cette séance d'ouverture. Le nombre de représentants par soumissionnaire est limité à un (01).

13. Critères de qualification

Les critères éliminatoires et de qualification des soumissionnaires sont les suivants :

Critères éliminatoires

Pièces administratives

- a) Absence de la caution de soumission timbrée à l'ouverture des plis ;
- b) Absence ou non-conformité après un délai de 48 heures suivant le dépôt des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception de la caution de soumission ;
- c) Non acceptation des clauses du CCAP (non paraphés à chaque page, non signé et non daté à la fin) ;
- d) Pièce falsifiée, non authentique ou fausse déclaration quel que soit le dossier ;

Offre technique

- e) Non acceptation des clauses du DF (non paraphés à chaque page, non signé et non daté à la fin) ;
- f) Note technique inférieure à 5 OUI sur 6.

Offre financière

- g) Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- h) Absence d'un sous-détail de prix ;
- i) Non-respect des quantités du DAO.

Les critères essentiels à la qualification des candidats porteront sur :

- Présentation de l'entreprise
- Expérience dans l'exécution des travaux de même nature ;
- Disponibilité d'un personnel d'encadrement qualifié et expérimenté ;
- Disponibilité du matériel et des équipements essentiels pour l'exécution desdits travaux ;
- Note méthodologique d'exécution des travaux
- Capacité financière suffisante (25 000 000 FCFA) pour assurer le préfinancement et l'exécution des travaux ;

N.B : Toute offre technique n'ayant pas obtenu au moins cinq (05) derniers critères essentiels de l'offre techniques sur six (06) sera éliminée soit (83%)

14. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre technique a été reconnue conforme aux spécifications techniques et dont l'offre financière a été évaluée la moins-disante. Un soumissionnaire ne peut être bénéficiaire de plus de deux lots.

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date limite fixée pour la remise desdites offres.

16. Renseignements complémentaires

Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au **Service technique de la CDPM**, sis à Mboppi /Douala, Téléphone : 697454395/653836282, dès publication du présent avis.

COPIE :

- MINMAP
- ARMP
- PRÉSIDENT CIPM
- AFFICHAGE
- PRESSES
- CHRONO/ ARCHIVES

Douala, le **13 JAN 2025**

Le Secrétaire Exécutif de la CDPM,

MAITRE D'OUVRAGE



D. Ngoandé Salvide

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE L'ELEVAGE, DES PECHEES
ET DES INDUSTRIES ANIMALES

CAISSE DE DEVELOPPEMENT DE LA PÊCHE
MARITIME

SERVICE DES AFFAIRES GENERALES

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES
AND ANIMAL INDUSTRIES

MARITIME FISHERIES DEVELOPMENT
FUND

GENERAL AFFAIRS SERVICE

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE

No. 0017/PU/AONO/MINEPIA/CDPM/CIPM/2024 OF **17 8 JAN 2025**

FOR THE CONSTRUCTION WORKS OF 05 FISH SALES HALLS IN THE ADAMAOUA, EAST AND FAR
NORTH REGIONS

FINANCING: IDA CREDIT N°7116-CM OF THE CARDRE AGREEMENT
N°006/AC/MINADER/PULCCA/UGP/CSPM/12-2023 OF 15 DEC/2023

BENEFICIARY ADMINISTRATION: MARITIME FISHERIES DEVELOPMENT FUND

17. Subject of the Call for Tenders

As part of its contribution to the implementation of the Emergency Plan to combat the food crisis in Cameroon, the Executive Secretary of the Maritime Fisheries Development Fund, Project Owner, is launching a National Open Call for Tenders under the Emergency procedure, for the construction work of 05 fish sales halls in the Adamaoua, East and Far North regions for the 2024-2025 financial years.

18. Consistency of the work:

The objective of this call for tenders is the construction of 05 fish sales halls on behalf of the maritime fishing development fund.

- LOT 100 PRELIMINARY WORKS
- LOT 200 FOUNDATION AND GROUND PAVING
- LOT 300 ELEVATION OF THE DIFFERENT LEVELS
- LOT 400 FRAMEWORK-ROOFING-CEILING
- LOT 500 JOINERY
- LOT 600 FLOOR AND WALL COVERING
- LOT 700 PAINTING
- LOT 800 ELECTRICITY
- LOT 900 SANITARY PLUMBING
- LOT 1000 EXTERIOR LAYOUT AND VRD

19. Execution Time



The maximum execution period provided by the Contracting Authority for the completion of the works is **(2) months** from the date of notification of the service order to start the works or on the date indicated in said service order.

20. Participation

Participation in this Call for Tenders is reserved for companies under Cameroonian law, operating in this field and having the required administrative, technical and financial capacities.

The participation of companies in the form of a group or subcontractor is permitted in accordance with the regulations in force.

21. Funding

The works covered by this Call for Tenders are financed by IDA Credit No. 7116-CM of the CARDRE AGREEMENT No. 006/AC/MINADER/PULCCA/UGP/CSPM/12-2023 OF 15 DEC/2023 , for a budgetary provision excluding VAT of **237,500,000** (two hundred and thirty-seven million five hundred thousand) CFA francs.

22. Allotment

The works are divided into (05) five lots and in 03 (three) regions of Cameroon as summarized in table 1 below

Table 1: Distribution of work by lot

Region	Adamoua	Far North		East	
Department	Djerem	Diamare	Mayo- Dannay	Lom and Djerem	Upper Nyong
Commune	Ngaoudal	Maroua 1st	Gueme	Belabo	Abong-Mbang
Amount excluding VAT	47,500,000	47,500,000	47,500,000	47,500,000	47,500,000
batch	Lot 1	Lot 2	Lot 3	Lot 4	Lot 5

23. Consultation of the Call for Tenders File

The tender documents may be consulted during working hours at the Technical Department of the Maritime Fishing Development Fund, upon publication of this notice.

24. Submission deposit

Each bidder must attach to their administrative documents a stamped bid bond issued by a first-rate financial institution approved by MINFI valid for one hundred and twenty (**120**) days from the date of opening of the bids. This total amount is **4,750,000** (four million seven hundred and fifty thousand) FCFA and **950,000** (nine hundred and fifty thousand) FCFA for each lot.

The list of approved banking establishments and financial organizations appears in document no. 11 of this DAO.

25. Acquisition of the Call for Tenders Document

The tender documents may be obtained from the CDPM Technical Service, located in Mboppi /Douala, telephone 697454395/653836282, upon publication of this notice, against receipt of payment of a non-refundable sum of 160,000 (one hundred and sixty thousand) CFA francs, payable to the Special Allocation Account of the Public Procurement Regulatory Agency (CAS ARMP), number 97568660005-16, opened in the books of the International Bank of Cameroon for Savings and Credit (BICEC) by ARMP.

Under penalty of rejection, the receipt must clearly specify the number of the Call for Tenders and must not contain any deletion or element likely to call into question its authenticity.

When withdrawing the DAO, bidders must register by leaving their full address: PO Box, Telephone, Fax, E-mail, on a photocopy of the Receipt.

26. Presentation of Offers

Under penalty of rejection , each offer drawn up in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the General Affairs Department (Secretariat of the Internal Public Procurement Commission) no later than **12 FEB 2025** at **12 noon** and must bear the following mention:

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE

No. 0017/PU/AONO/MINEPIA/CDPM/CIPM/2024 OF _____ FOR THE CONSTRUCTION WORKS OF 05 FISH SALES HALLS IN THE ADAMAOUA, EAST AND FAR NORTH REGIONS

" TO BE OPENED ONLY DURING A COUNTING SESSION"

27. Submission and Admissibility of Offers

Under penalty of rejection, the required administrative file documents must be produced in originals or in copies certified as true copies by the issuing department or a competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders.

They must be dated less than three (03) months preceding the date of submission of offers or have been established after the date of signature of the Call for Tenders Notice.

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Call for Tenders Documents will be declared inadmissible, in particular the absence of the bid bond stamped at the opening of the bids issued by a first-rate financial institution approved by the Minister of Finance or by an Insurance company, failure to comply with the models of the documents in the Call for Tenders Documents, and failure to comply with the date and time of submission.

28. Opening of bids (Place, date, time, principles)

The opening in a single phase of administrative, technical and financial offers will be carried out by the Internal Procurement Commission, in the conference room of the CDPM, located in Mboppi / Douala from 1 p.m. on **12 FEB 2025**

Only bidders or their duly authorized representatives with full knowledge of the file may attend this opening session. The number of representatives per bidder is limited to one (01).

29. Qualification criteria

The elimination and qualification criteria for bidders are as follows:

Elimination criteria

Administrative documents

- Absence of the stamped bid bond when opening the bids;
- Absence or non-compliance after a period of 48 hours following the submission of the offers, of at least one of the documents in the administrative file with the exception of the bid security;
- Non-acceptance of the CCAP clauses (not initialed on each page, not signed and not dated at the end);
- Forged, inauthentic or false declaration document regardless of the file;

Technical offer

- Non-acceptance of the clauses of the DF (not initialed on each page, not signed and not dated at the end);
- Technical score lower than 5 YES out of 6.

Financial offer

- Omission in the financial offer of a quantified unit price;
- Absence of a price sub-detail;
- Failure to comply with the quantities of the DAO.

The essential criteria for the qualification of candidates will relate to:

- Company presentation
- Experience in carrying out work of a similar nature;
- Availability of qualified and experienced management staff;
- Availability of materials and equipment essential for the execution of said work;
- Methodological note for the execution of the work
- Sufficient financial capacity (25,000,000 FCFA) to ensure pre-financing and execution of the work ;



NB : Any technical offer that has not obtained at least five (05) of the last essential criteria of the technical offer out of six (06) will be eliminated, i.e. (83%)

30. Attribution

The contract will be awarded to the tenderer whose technical offer has been found to comply with the technical specifications and whose financial offer has been evaluated as the lowest. A tenderer may only be awarded one lot.

31. Validity period of offers

Bidders shall remain bound by their bids for **ninety (90) days** from the deadline set for the submission of said bids.

32. Additional information

Further information may be obtained during working hours from the **CDPM Technical Service**, located in **Mboppi /Douala**; Telephone: **697454395/653836282** , upon publication of this notice .

13 JAN 2025

**The Executive Secretary of the CDPM,
PROJECT OWNER,**

Extensions:

- ARMP/LT (for publication and archiving);
- DR/MINMAP/LT (for information);
- CIPM President (for information);
- Display (for information);
- Technical Service (for archiving).



Manando Salwade